
役 員 会 議 事 録

（平成 22 年 10 月 21 日）

出席者（敬称略、順不同）

森川 昭廣、福田 利夫、西松 輝高、白倉 賢二、鯉淵 典之、柳川 洋子、浅尾 高行、

大山 良雄、矢野 亨、成田 忠雄、梅枝 定則、川田 悦夫、山田 邦子、町田 裕一

学友会：3名

冒頭、森川会長から本日岡田幹事長が医師当直のため、進行を務める旨発言があった。

続いて、会報編集委員会委員の異動について紹介があり、新任の大山良雄先生から就任の挨拶があ

った。

総合診療部 大山良雄先生（昭 63 卒）就任

学生委員 3名 岩﨑竜也（3 年）、稲葉 遥（1 年）、書上 奏（1年）就任

報 告 事 項

１．法人のその後の活動について

白倉常務理事から、公益事業として本年から開始した助成金事業及び平成 23 年度助成金の募集に

ついて概要の報告があった。

２．同窓会総会、教授の会について

森川会長から、10 月 9 日(土)に開催した同窓会総会・教授の会及び合同懇親会について概要の報

告があった。

【総 会】

議長は臓器病態内科学講座 磯 達也先生(平 2 卒)、書記は臨床試験部 大山善昭先生(平 14 卒)が

選出され、すべての議事、議案が承認された。

続いて、地域医療貢献賞（14 名受賞）の授与式が行われた。総会出席者は約 100 名（先生方、役

員、学生会員および設営関係者）

【教授の会】

基調講演は、髙田邦昭群馬大学長から｢我が国における大学医学部の現状と課題｣について講演をい

ただいた。

【合同懇親会（総会・教授の会）】

髙田群馬大学長、星野医学部長も出席され、盛会に行われた。（学生による演奏 ムジカノヴァ）

３．コロンビア サバナ大学研修お礼について

森川会長から、資料 1に基づき概要の報告があった。

続いて、サバナ大学交流担当の鯉淵学術委員から、学生に対する航空運賃補助についてお礼が述べ

られた。

４．その他

森川会長から、会員の逝去について報告があった。

横浜市旭区中希望が丘 103 若江 三郎先生（昭 23卒） 平成 22 年 7 月 13 日逝去

邑楽郡邑楽町光善寺 275-2 加藤 革也先生（昭 49卒） 平成 22 年 10 月 4 日逝去

協 議 事 項

１．平成 22 年度事業計画について

森川会長から、資料 2に基づき提案説明があり、審議の結果、承認された。

２．群馬大学重粒子線照射施設への援助に係る趣意書（案）について

森川会長から、資料 3に基づき提案説明があり、審議の結果、同窓会に重粒子線照射施設寄附委員

会を設置し、当委員会で会員個々への寄附依頼の方法を含めて協議決定することが承認された。

３．同窓会財政基盤強化のご協力（案）について

森川会長から、資料 4に基づき提案説明があり、審議の結果、財務委員会で依頼方法等協議決定す



ることが承認された。

４．学術集会補助金について

鯉淵学術委員会から、資料 5-1 に基づき提案があり、審議の結果、承認された。

第 1 回放射線神経生物学研究集会 神経薬理学 白尾智明教授

続いて、資料 5-2 に基づき提案があり、審議の結果、承認された。

World sleep 2011 および日本睡眠学会第 36回定期学術集会

滋賀医科大学 大川匡子特任教授

５．その他

１）会報編集状況について

福田会報編集委員長から、資料 6 に基づき詳細な説明があり、了承された。

２）会員からの署名活動について

森川会長から、資料 7 に基づき概要の説明があり、意見交換の結果、同窓会として関与するので

はなく、役員や会員の有志で対応していくことが了承された。

次回役員会開催日：11 月 17 日（水）午後 7 時～

場 所：医学部 刀城会館


